

Fecha 28.01.2010	Sección Primera	Página 19
----------------------------	---------------------------	---------------------

FRENTES POLÍTICOS

I. El coordinador de los senadores del PAN, **Gustavo Madero**, se dijo sorprendido por “la roncha” que le saca a muchos la alianza entre ese partido y el PRD para vencer al PRI en las entidades donde éste ha gobernado históricamente. Según el panista, “ya llegaron para quedarse”. A su vez, el coordinador de los senadores del PRD, **Carlos Navarrete**, instó a separar las alianzas del debate sobre la reforma política. Lo cual significa que sí van juntitos, pero no en todo. Pues consideran inminente el regreso del PRI en 2012.

II. La mayoría perredista evitó que fuera llamado a comparecer el delegado en Álvaro Obregón, **Eduardo Santillán**, para explicar el funcionamiento del Bar Bar. La propuesta fue presentada por el PAN en sesión permanente. Al principio, la votación para aprobar la comparecencia estuvo empatada a seis votos. En la segunda ronda, la diputada petista **Ana Estela Aguirre** lo hizo en contra, por lo que el punto fue rechazado. El hecho molestó a los legisladores del PAN y a los del PRI, quienes acusaron a los perredistas de encubrir a **Santillán**.

III. Racismo y un humor muy negro mostró el diputado neoperredista **Ariel Gómez El Chunko**, quien renegó del apoyo a los damnificados de Haití, debido a que en su cheque como legislador le hicieron un descuento para aportar un donativo. Haciendo gala de mal gusto, se burló y dijo que “como todos son negros y se parecen tanto, habría que marcarlos con una tinta indeleble para que no se

les repita la ayuda; la tinta tendría que ser blanca porque la que usa el IFE no se les notaría, por ser tan negros”. Y no paró ahí, comentó también que no se les nota cara de necesidad, sino de “una insaciable abusividad”.

IV. Quien no para y muestra liderazgo en La Cámara alta y la política del país es el senador priista **Manlio Fabio Beltrones**. Los últimos días ha estado asesorando a más de uno y en diferentes temas. Desde **Beatriz Paredes** con la reforma política hasta en materia fiscal a distintos dirigentes y líderes de opinión. Sus armas: sagacidad y pertinencia, las cuales han servido para que su partido se fortalezca más rumbo a 2012.

V. Las huestes de la Liga de Economistas Revolucionarios quieren mover las aguas en la sucesión de El Colegio Nacional de Economistas, pero todo indica que los dados ya están cargados a favor de **Luis Videgaray**, presidente de la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados. Él era secretario de Finanzas en el Estado de México, además de contar con el respaldo de **Enrique Peña Nieto**. También nos enteramos de que, si llega **Videgaray**, ya hasta lo están perfilando como secretario de Hacienda, en caso de que el PRI regrese a Los Pinos.

VI. Que siempre no... El polémico empresario **Lino Korrodi** se bajó de la contienda interna del PRD, en la búsqueda de la candidatura del sol azteca para gobernador de Tamaulipas. El creador de Los Amigos de Fox agradeció la invitación que le hicieron **Jesús Ortega** y **Hortensia Aragón**, para que fuera su candidato. El tamaulipeco decidió “no aceptar” porque las condiciones “no están dadas”. Y es que comentan que las distintas tribus perredistas no lo permitieron y presionaron con el fin de que desistiera.

